

Cuba dénonce devant la CEPAL le renforcement du blocus au milieu de la pandémie



Ministre cubaine des Finances et des Prix, a dénoncé

S'exprimant en visioconférence au cours d'une rencontre à distance convoquée par la CEPAL, la Commission économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, la ministre cubaine a signalé que les actions hostiles de Washington privent délibérément le peuple de notre pays de fournitures et d'équipements nécessaires pour la gestion de la maladie

Meisi Bolaños a expliqué les mesures économiques, financières et sociales adoptées par le gouvernement cubain pour faire face à l'impact négatif de la pandémie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232302-cuba-denonce-devant-la-cepal-le-renforcement-du-blocus-au-milieu-de-la-pandemie>



Radio Habana Cuba